

Mit der Musik um die Welt



„HSG meets the World“ lautete das Motto des Frühjahrskonzerts des Hohenstaufen-Gymnasiums in der sehr gut gefüllten Aula der Schule am Montagabend. Den Auftakt zur musikalischen Weltreise machte das Schulorchester unter der Leitung von Joachim Junker (unser Bild) mit der Ouvertüre zur „Feuerwerksmusik“ in London. Weiter ging die Reise mit dem Stück „Mad World“, das der Chor Ear Catchers (Leitung: Christine Franz) dem Publikum neben anderen modernen Liedern präsentierte. Mit ihrem HSG-Brass-Ensemble entführte Silke Klauer die Zuhörer mit „Malaguënia“ nach Spanien und reiste anschließend weiter durch die Welt der satten Bläsersounds. Ergänzt wurden die Reiserouten der Musik-AGs von mehreren Klassen und einem Musikkurs (Leitung: Dominik Heringer), die weitere zum Motto des Abends passende Titel beisteuerten. Als alle Mitwirkenden dann am Ende des Abends gemeinsam das Abschlusslied „We are the world“ anstimmten, war die Reisegruppe am Ziel angekommen und ein langer Applaus belohnte die Musiker für einen abwechslungsreichen und kurzweiligen Abend. (red)

FOTO: GIRARD